



ひがしおか 2024 1

奇数月1日発行 第135号

11月11日(土)・12日(日)に公民分館主催の文化祭とグランドゴルフを東丘小学校にて同時開催。来場者数、2日間で470人、作品数は小学生630点、地域400点ありました。小学生の思わず食べたくなったカキ氷や画面から飛び出した虫の世界は斬新で迫力があり子ども達の発想に感銘を受けました。



(80代の方が描いた水彩画や編み物)

公民分館



(東町の竹林整備で切った竹で編んだ竹籠)



(PPバンドで編んだカゴ、楽しい!!)



(街ディハウスで絵手紙)



(どこに飾ろうかなあ)

福祉委員会とは

こんな活動をしています!



福祉委員会は、豊中市社会福祉協議会の内部組織として小学校区毎に結成されている住民の自主的な組織です。(社会福祉協議会は社会福祉法に基づき全ての都道府県・市町村に設置されています) 東丘校区福祉委員会では、「地域で支えるみんなの福祉」を目指して活動しております。

敬老の集い



白寿・米寿の方にお祝い、
75歳以上の方に記念品進呈

ふれ愛サロン



毎月第1火曜日13時～14時半
東町会館にて全住民対象
なかまづくり、健康増進、生きがい
づくりの場の提供

子育てサロン「つくしんぼ」



毎月第3火曜日10時～12時
東町会館にて0～2歳児の親子対象
親子の仲間づくり、子育て支援



東丘小学校学習お手伝い

アイマスク・車いす体験学習のお
手伝い 児童と地域の人と遊びを
通して世代間交流

配食サービス

業者弁当をお配りして高齢者の暮
らしの見守り(70歳以上ひとり暮
らし要支援2以上)

なんでも相談・便利屋事業

毎週火曜日10時～12時
東町会館にて受付
(06-6834-9448)



要援護者の安否確認訓練

自治協議会と連携して安否確認訓
練を実施

ひとり暮らし老人の会「八千代クラブ」
東町のシニアクラブを支援

賛助会費にご協力ください!



これらの地域福祉活動にご理解と関心をお持ちいただき活動財源となり
ます賛助会費納入にご協力をよろしくお願いいたします。2月になりましたら各戸に配布され
る封筒に1口500円以上の金額を各自治会の納入方法に則りお納めいただければ幸いです。
賛助会費は一旦豊中市社会福祉協議会に納められ55%が地域に還元されます。

安否確認

今年度は豊中市全市一斉に安否確認が
1月20日(土)に実施されます。自治協議会防災委員会の「無事
です」シートを使った全戸安否確認訓練(8自治会)と民生児童委員
と協力員による福祉防災ささえあい事業の安否確認訓練を行いま
す。「無事です」シートを玄関に張り出して、災害時に安否確認が
スムーズに行えるよう日頃より習慣づけましょう。

民生・児童委員紹介 (新任民生委員)

藤岡 聡	3-7-1-320	080-2507-9250
------	-----------	---------------

ローレルコートあかしや、ステラハイツ、
グランドメゾン、パークホームズ担当
(坂本さんと分担)



あなたのできることを
やってみませんか?

チラシの作成、お買い物、小学生とのふれあい、赤ちゃんと遊ぶなど
ご自分も楽しみながら仲間づくりをしてみませんか?
(問い合わせは毎週火曜日 10時～12時東町会館なんでも相談まで)

地域自治協議会

https://higashimachi.love/
TEL 080-6154-1059(水曜日を除く 11:00~17:00)
E-mail e-hogikrai@dk2.so-net.ne.jp



体験しながら学べる防災

東町防災訓練



ガスメーター復帰操作体験中〜♪

11月25日(土) 東丘小学校グラウンドで東町防災訓練を実施しました。昨年度まではマンション単位での参加形式でしたが、今年度初めて個人での自由参加で実施しました。また、東丘小学校児童たちに人気のがんばりっこシール(地域活動に参加すると配布されるシール)の対象としたので、東丘小学校・第八中学校と連携し全児童・全生徒にビラを配布頂きました。

結果、約350名の参加があり、特に小学生児童、親子、家族連れが多かったのが特徴でした。

今年度もスタンプラリーを実施し、全ブースを何周も回って「〇〇の使い方を覚えた!!」とニコニコ顔の子供たちの姿が印象的でした。家族・自分・友人の命を守るため、**いつか必ず起こる巨大災害に備えましょう。**



赤い羽根
共同募金

赤い羽根共同募金に263,567円が集まりました。

12月15日、協議会より共同募金会に全額送金させて頂きました。

皆さまのご協力ありがとうございました。

新千里東町地域自治協議会
会長 小川浩一



アダプト清掃活動 今年もわがまちクリーン大作戦に参加しました。



画像：東丘小に集まってくれた皆さま、ありがとうございました。

NATS4 合同一斉清掃が11月26日(日)に行われ、アダプト清掃と同時開催ということもあり東町も参加しました。

東丘小学校全児童にビラを配布し「がんばりっこ大作戦」と連動しガンバ大阪の協力(プレゼント提供)を得た結果、大人・子供の参加者66名(複数の自治会が小学校に集合せず、独自にマンション回りの清掃を行っているため、実質的な参加者は約100名前後)がありました。

ガンバ大阪提供の直筆サイン入りTシャツは厳正な抽選の結果、東丘4年生児童が当選しました。おめでとうございます。

今後も我々大人が先頭に立って「まち美化」に励み、美しい東町を次世代に繋いでいけたらと思います。

ご参加頂いたみなさま、ありがとうございました。

街を身近に感じよう!!

LOVE♥ひがしまち

素敵な一年をありがとう

地域自治協議会では、いつでも仲間を募集しています!!



千里ふれあいフェスタを終えて

八中校区地域教育協議会

12月2日、晴天のもと、千里ふれあいフェスタが開催されました。

晴れやかな舞台発表、たくさんの子どもたちの笑顔、フェスタに関係する人々みんなが素晴らしい半日を過ごしました。

地域教育協議会、八中おやじの会、東丘ダディーズ、たくさんの保護者の方々、出展して下さった各団体…たくさんの人の準備、お手伝い、協力があってこそこのフェスタ成功でした。

太陽があたたかく、地域があたたかく、焼きそば豚汁は熱かった半日でした。

第八中学校教頭 北山 岳

元気いっぱい舞台発表



分館

分館冬の講座 12月16日

学生が見た千里ニュータウンと東町

分館講座ではこれまで千里ニュータウンの歴史などについての講座を開催してきましたが、今回は大阪大学や近畿大学で20年以上にわたり千里ニュータウンや東町を研究されてきた鈴木教授とその学生さん達が見たニュータウンについてお話を伺いました。司会はディスカバー千里の太田さん。

発表テーマは、

- ①「ひがしまちって『どんな』まち展」(UR新千里東町にて展示中)
- ②千里の公園の二つの公園のカフェについて(南千里、千里中央公園内のカフェ)
- ③新聞「千里」について(1964~2005年まで発行)

以上3つのテーマに沿って発表が行われましたが、地元に住む我々とは違った視点や発想、将来に対する提言等も示され非常に良かったと思います。また、質疑応答についても丁寧な説明やわからないことについては更なる調査研究を継続したいなど期待の持てる発表となりました。我々も今後の「まちづくり」にしっかり活かして

いくべきだと感じた講座でした。



防犯

地域の団体による行事は、通常の規模に戻りつつあり、防犯の出番も多くなってきました。地域行事で顔を合わせ、喋ることは防犯上とても大切なことです。声を掛け合い、情報交換しましょう。

千里中央交番連絡協議会に参加



11月28日、千里中央交番・西丘支部・北丘支部・東丘支部による連絡会が開催されました。東町の犯罪発生状況では、特殊詐欺も相変わらずですが、自転車盗(部品狙いも含む)が多く、鍵の掛け忘れ等の注意がありました。各地域から問題点や現状を出し合い、久しぶりの地域交流をすることが出来ました。



おかしいなと思ったら誰かに相談しましょう

豊中警察 : 06-6849-1234

住んでみたい、住んで良かった、これからも住み続けたい東町